

## LA REINA MÁXIMA DE HOLANDA SE GANA EL CARIÑO DE LOS NIÑOS EN SU VISITA A ALEMANIA

Derrochó simpatía y naturalidad en Bollewick, donde los  
pequeños quedaron sorprendidos por el hecho de que  
no llevase corona

La reina Máxima de Holanda se encuentra de viaje de Estado de tres días junto a su marido, el rey Guillermo Alejandro. Durante su visita a la localidad de Bollwick, la soberana se ganó con su simpatía el cariño de los más pequeños, que nunca habían estado cerca de una reina y les sorprendió que no llevase corona. Máxima es una mujer de gran naturalidad, como demostró durante su reciente visita a Sevilla, y se puso a saludar a los más pequeños que estaban encantados con su presencia.

Los Monarcas realizaron una visita cultural, pero también se acercaron al centro comercial 'Die Scheune' y presenciaron dos rescates por parte de los servicios de emergencia. Eran simulacros y heridos ficticios como un

ciclista después de una caída. Los paramédicos estuvieron allí y determinaron el tratamiento que se debía de seguir.

Vestida con una falda estampada en tono azul, tan de moda esta primavera, así como una chaqueta negra a juego con el jersey y un vistoso sombrero, Máxima de Holanda estaba radiante y es que es una mujer muy elegante, que sabe sacar partido a las prendas que se ponga, ya sean clásicas o modernas como en este caso.

© GTRESONLINE